

Cuba por darle el tiro de gracia a Puerto Rico en Serie del Caribe



Culiacán, México, 3 feb (PL) Los cubanos Alazanes de Granma buscarán hoy su segunda victoria en la Serie del Caribe de béisbol cuando enfrenten a los boricuas Criollos de Caguas, que van de mal en peor con par de derrotas en sus dos primeras presentaciones.

La responsabilidad de lanzar las serpentinas por los campeones de Cuba recayó en el derecho Vladimir García, un lanzador de 28 años, integrante del equipo nacional al III Clásico Mundial en 2013.

Es una responsabilidad enorme, pero me gusta que confíen en mi talento. Estoy en un gran momento, pienso salir airoso", remarcó García en diálogo con Prensa Latina.

Una victoria de los cubanos los metería en la ronda semifinal del torneo y dejaría en estado crítico a los boricuas, con pleno de derrotas en tres salidas.

Las acciones comenzarán a las 15:00 hora local en el Nuevo Estadio de los Tomateros de Culiacán, sede del torneo.

Históricamente, Carlos Martí, mentor de los Alazanes, maneja doctrinas tradicionalistas y conservadoras a la hora de mover los hilos de sus equipos, por lo que la máxima de "alineación ganadora no se cambia" deberá imperar, mucho más si recordamos el sólido triunfo de hace dos días por 4-0 sobre el Licey.

Sin embargo, en más de una ocasión el timonel de Granma anunció que utilizaría un lineup contra lanzadores zurdos y otro frente a derechos.

Los cubanos enfrentarán al estadounidense Jarret Leverett, un zurdo con experiencia en ligas menores e independientes en su país.

De acuerdo con algunos especialistas, Martí pudiera enviar al banco a Guillermo Avilés, un bateador zurdo de poder pero extremadamente ineficaz contra tiradores siniestros, y en su lugar pudieran entrar Denis Laza o Víctor Mesa Jr.

Los Alazanes debutaron en la justa con victoria sobre los Tigres del Licey y descansaron ayer, en tanto los Criollos saldaron con derrotas sus dos partidos iniciales ante Mexicali (2-4) y Zulia (3-4).

En Culiacán-2017, Cuba busca su novena corona en series del Caribe, mientras Puerto Rico persigue su decimoquinto cetro.

La última vez que un club cubano subió al trono de la pequeña Serie Mundial Latinoamericana fue en 2015, por intermedio de los Vegueros de Pinar del Río, mientras la coronación más reciente de un equipo de la isla del encanto data del año 2000, cuando los Cangrejeros de Santurce se llevaron el trofeo.

En el otro duelo de la jornada de hoy habrá choque de Águilas entre el anfitrión Mexicali y el venezolano Zulia.

Los aztecas comandan la tabla de posiciones con 2-0, mientras el Zulia también marcha invicto, aunque en una sola presentación.

Ambos equipos salieron por la puerta ancha ayer. Mexicali superó 7-2 al Licey y Zulia desbancó 4-3 a Caguas.

Tabla de posiciones:

Equipos JJ JG JP Dif.

-Mexicali 2 2 0 -.

-Granma 1 1 0 0.5.

-Zulia 1 1 0 0.5.

-Licey 2 0 2 2.0.

-Caguas 2 0 2 2.0.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120448-cuba-por-darle-el-tiro-de-gracia-a-puerto-rico-en-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba